



Begeistert Frisch: Innstolz Frischdienst

Das Familienunternehmen Innstolz wurde 1898 gegründet und wird heute in dritter und vierter Familiengeneration geführt.

2018 feiern die Innstolz Käse- und Frischdienst 70 Jahre Unternehmenstradition. Langjährige Mitarbeiter und dauerhafte Ausbildung sind Bestandteil der Unternehmensphilosophie und des Unternehmenserfolges. Der Innstolz Frischdienst mit dem Logistikzentrum in Deggendorf hat immer Bedarf für frische, tüchtige und serviceorientierte Mitarbeiter/-innen insbesondere Berufs-

kräftfahrer und Lageristen. Ausgebildet werden die Berufe Kauffrau/Kaufmann im Groß- und Außenhandel, für Büromanagement, Fachkraft für Lagerlogistik, Fachlagerist und Berufskraftfahrer. Innstolz steht für nachhaltige, dem Land, den Leuten und der Kultur in Süd- und Ostbayern sowie Oberösterreich verbundene Wirtschaftsweise. Verantwortungsvoller Umgang mit Ressourcen und Orientierung von Sortiment und Service an den regionalen Bedürfnissen der Kunden sind weitere Erfolgsmerkmale von Innstolz. www.innstolz-frischdienst.de.